
Beschluss: 
 
Ratsherr Schaarschmidt teilt mit, dass seiner Ansicht nach noch nicht alle Konsolidierungs-
vorschläge abgearbeitet seien, und kündigt an, dieser Frage im Finanz- und Wirtschaftsför-
derungsausschuss nachzugehen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bestätigt dies sowie die Notwendigkeit einer konsequen-
ten Weiterverfolgung der noch offenen Positionen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


